

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

8. August 2008: Eröffnungsfeier der 29. Olympischen Sommerspiele

An diesem Freitag verfolgen kurz vor 17.00 Uhr 350'000 Zuschauerinnen und Zuschauer den Einzug der Schweizer Delegation an den Olympischen Sommerspielen. Für die eineinhalbstündige Zusammenfassung der Eröffnungsfeierlichkeiten in Peking haben sich um zirka 20.45 Uhr noch einmal 249'000 Personen zugeschaltet.

Chinas Staatspräsident Hu Jintao erklärt die 29. Olympischen Sommerspiele in Peking am Freitagabend um 23.36 Uhr Ortszeit, nach einer spektakulären Zeremonie, offiziell für eröffnet.

Den 91'000 Zuschauern im prunkvollen Nationalstadion «Vogelnest», unter ihnen über 90 Staats- und Regierungschefs, und den Milliarden Fernsehzuschauern auf der ganzen Welt, wird ein Spektakel der Extraklasse geboten. Die Eröffnungszeremonie präsentiert sich farbenfroh, laut und mit starkem Bezug zum Gastgeberland und dessen Erfindungen. Mit mehreren Feuerwerksteilen (verteilt in der ganzen Stadt) lassen die Pekinger Organisatoren und ihre perfekt inszenierte Show kaum Wünsche offen. Zu Verzögerungen kommt es – wie gewohnt – beim Einlaufen der Nationen.

Als 184. der 204 teilnehmenden IOC-Mitgliederstaaten läuft, angeführt von Geburtstagskind und Fahnenträger Roger Federer, die Schweizer Delegation unter kräftigem Applaus im Stadion ein.

Der ehemalige Weltklasse-Kunstturner Li Ning entzündet die Olympische Flamme mit etwas mehr als einer halben Stunde Verspätung. Li wird an unsichtbaren Aufhängungen unter das Dach gezogen, «wandelt» hoch über dem Stadion einer Leinwand entlang und entflammt die überdimensionale Fackel.